

Hoy, en la Comisión de Investigación del caso Koldo

Monago: “Es imposible creer que el jefe de Información de la Guardia Civil no supiese qué pasaba en su Unidad”

- El portavoz adjunto del PP afirma que “lo que sí sabemos es que algún miembro de esta Unidad de la Guardia Civil sirvió para que la trama de corrupción utilizara teléfonos seguros para defraudar a Hacienda y, en definitiva, al conjunto de los españoles”

10 de diciembre de 2024.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, **José Antonio Monago**, afirma que “es imposible creer que el jefe de Información de la Guardia Civil no supiese qué pasaba en su Unidad, y que la trama de corrupción de Koldo y Aldama contasen con teléfonos seguros para sus comunicaciones”.
- Así se expresa el dirigente popular, tras la comparecencia del coronel de la Guardia Civil Francisco José Vázquez en la Comisión de Investigación por la trama de corrupción del caso Koldo y sus ramificaciones, que acorrala al PSOE, al Gobierno y al mismo Sánchez.
- Monago señala que el coronel de la Guardia Civil es el superior jerárquico del comandante Rubén Villalba, detenido en marzo de 2023 por su vinculación con la trama corrupta; el mismo con el que participó en una cacería con agentes del FBI y la CIA en España y cuyas conversaciones con el propio Vázquez y otros agentes de la unidad UC2 del Instituto Armado están siendo objeto de investigación por parte de la UCO.
- El senador por Badajoz incide en que Vázquez ha admitido que la condecoración a Aldama fue propuesta por Rubén Villalba, aunque él la hizo suya y la elevó a sus superiores y el ministro Marlaska la avaló con su firma.
- El senador por Badajoz y viceportavoz de Defensa del PP, incide en que “extraña bastante” que el coronel Vázquez, como jefe de Información de la Guardia Civil, con más de 30 años de experiencia, no supiera que a los

confidentes, como procedimiento habitual, se los pagara sus teléfonos, ni que se revisaban sus vehículos; tampoco que miembros de su Unidad se iban al extranjero, por ejemplo a Venezuela, pagando terceras personas; ni que se estaban facilitando teléfonos “securizados” a personas que están siendo juzgadas, supuestamente, por formar parte de organización criminal”.

- José Antonio Monago asevera que ha quedado demostrado que venían produciéndose incrementos de origen desconocido en las cuentas particulares de uno de los miembros destacados de esta Unidad – el comandante Rubén Villalba -, por valor de 140.000, “pero su superior dice no saber nada de nada de aquello”, ironiza.
- “Lo que sí sabemos es que algún miembro de esta Unidad de la Guardia Civil sirvió para que esta trama de corrupción utilizara teléfonos seguros, que ayudó a tejer una verdadera tela de araña para defraudar a Hacienda y, en definitiva, al conjunto de los españoles”.
- El viceportavoz de Defensa del PP hace hincapié en que queda demostrado que el comisionista Víctor de Alama inició su relación con el servicio de Información de la Guardia Civil a finales de 2017.
- Monago se interesa por la unidad del GAR de Logroño y le ha pedido que explique “quién abrió las puertas a Aldama en esta unidad de élite”. Afea el trato VIP que recibió el considerado “nexo corruptor” de la trama de corrupción del caso Koldo y pieza central de la trama de los hidrocarburos.
- “¿No le parece denigrante la imagen de un guardia civil arrodillado, sujetando la cinta de un arma a una persona como Víctor de Aldama?”, le ha criticado Monago.
- Acerca de la cacería en la que participó Aldama junto al coronel Vázquez y al comandante Villalba, José Antonio Monago le ha requerido que explique “quién pagó” esa montería.
- Finalmente, el dirigente popular pone el foco en las conversaciones de Vázquez con el propio Rubén Villalba y otros agentes de la UC2 en las que muestra su preocupación por las investigaciones. “Afirma que se trataba de una teatralización para lograr información. Una técnica de *compliance* que no está en ningún manual de la Guardia Civil, el FBI o la CIA. No hay quien se crea nada de esto”, apostilla Monago.